

Hilferuf von Petunia , Willis Freundin!

Petunia bittet dringend um eure Mithilfe. Sie vermisst immer noch ihren Willi. Er ist mit dem Wurstmobil losgedüst um Sand für den Sandkasten zu besorgen. Petunia weiß nur, dass er keinen Sand vom Strand wollte, und dass er irgendwo in Corp-City ist. Näheres könnt ihr in der letzten Ausgabe der NCT lesen. Hier noch einmal ein Bild vom WurstmWagen und einen Schnappschuss von Willi beim Aufbau des Sandkastens. Beide Bilder wurden uns freundlicherweise von Petunia zur Verfügung gestellt.

